

Marc Beaubien est le père d'une famille fort nombreuse. Il eut seize enfants de son mariage avec sa première femme, Monique Nadeau, originaire du Détroit, et sept autres de son union avec une canadienne du nom de Mathieu. De ce nombre, quatorze vivent et sont éparpillés dans les différentes villes de l'Ouest. Beaubien est encore plein de verdeur, malgré sa vieillesse, et tout fait croire que plusieurs années sont encore réservées à l'un des derniers survivants des premiers pionniers de Chicago, qui disparaissent rapidement depuis quelques années.

JOSEPH TASSÉ.

---